



Ayuntamiento  
de Álora



El Ayuntamiento de Álora, ha recibido una ayuda de la Unión Europea y de la Junta de Andalucía, en colaboración con el Grupo de Desarrollo Rural Valle Del Guadalhorce, con cargo al Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural y dentro de la medida LEADER para **“CONSTRUCCIÓN PISTA POLIDEPORTIVA EN BARRIADA EL PUENTE”**, que tiene por objetivo: la construcción de una pista polideportiva al aire libre, en la Barriada el Puente, en el campo de fútbol “El Pedrusco”, se trata de un espacio abierto, al aire libre, la pista proyectada ocupará una zona de dimensiones de 44mx22m, con un margen perimetral de 1 metro, teniendo una superficie total de ejecución de 1 104.00 m2.

Europa invierte en las zonas rurales.